
COMUNICATO

Incontro delle OO.SS. con il  Ministro del 13 Marzo 2024

       Carissime, carissimi,

a  seguito  dell’incontro  di  ieri  con  l’On.  Ministro  Tajani,  teniamo  a  sottolineare  le
testimonianze  di  attenzione  rivolte  alla  nostra  categoria,  poiché  il  Ministro,  nel  suo
intervento introduttivo, ha tenuto a precisare che, nell’ambito delle politiche di personale,
per  quanto riguarda i  dirigenti,  l’Amministrazione  è  impegnata  a  bandire  e  a  svolgere
quanto prima un concorso per l’assunzione di 14 dirigenti di II fascia, nonché a valutare i
margini per un commisurato ampliamento delle posizioni di I fascia, così come ha ricordato
che è stato aumentato il numero di Consolati su cui si possono candidare anche i dirigenti.

Abbiamo ringraziato il Ministro per il costante dialogo con le Organizzazioni sindacali e in 
particolare per l’attenzione che ha mostrato per la nostra categoria, anticipando questioni 
che riteniamo prioritarie.

Abbiamo quindi evidenziato l’importanza che il concorso sia svolto quanto prima, poiché 
devono essere ricoperti Uffici che al momento rimangono privi di responsabili.

Tuttavia, l’assunzione dei nuovi dirigenti consentirà di coprire le posizioni scoperte, ma al 
contempo renderà necessario incrementare il numero di Uffici a disposizione presso la 
sede centrale.

Analogamente a quanto richiesto dal SINDMAE per i colleghi della carriera diplomatica e a
maggior  ragione  in  vista  del  concorso  che  riguarda  il  nostro  profilo,  abbiamo  quindi
sottolineato la necessità di porre attenzione alle istanze di valorizzazione del merito a cui
anche la nostra categoria ha diritto, prevedendo un ampliamento del numero di posizioni
di I fascia.



Abbiamo  inoltre  evidenziato,  al  fine  di  incoraggiare  le  candidature,  l’esigenza  di  un
rafforzamento  dei  Centri  interservizi  amministrativi  con  interventi  normativi  che
prevedano l’assegnazione di personale specificamente adibito ai CIA.

Tra  le  tematiche  poste  da  noi  all’attenzione  del  Ministro  c’è  stata  anche  l’importanza
dell’introduzione della Quarta Area funzionale e  la previsione di  Vicari   per gli Uffici
retti da dirigenti.

Le questioni di nostro interesse sono numerose e di una certa complessità e richiedono
segnali  tangibili  del più ampio sostegno da parte di tutta la categoria per poter essere
affermate.

Vi incoraggiamo in tal senso!!

Un caro saluto,

I rappresentanti DIRSTAT esteri


